
COMPTE RENDU DE

l’ASSEMBLEE GENERALE

de l'ASCEEA 49 du jeudi 26 juin 2018

Compte rendu de l’Assemblée générale du jeudi 26 juin, salle ASCEEA 49 aux Ponts de 
Cé, sous la présidence de Claudie LE SOURD

Membres du comité directeur présents     :  

MMES Clotilde BUFFET -  Roselyne CLATOT - Claudie LE SOURD -  Janine SERVAN 
MM. Dominique BOUCHER  -  Didier  DECODTS  - Joël FORTUNÉ - Georges RIGAULT –
Rémi PRIOU 

Membre du comité directeur excusé     :  

MME  Sylvie PEIGNE

Introduction     :   

Monsieur Didier Gérard , directeur départemental des Territoires de Maine-et-Loire 
introduit l’assemblée. Il souligne l’importance du lien social au sein de nos instances, 
remercie l’implication de l’association au travers des différentes actions et nous affirme de 
son soutien.

Claudie Le SOURD le remercie et déclare l'Assemblée générale de l'ASCEEA 49 ouverte. 

Claudie rappelle brièvement le temps fort d’échange que doit être cette assemblée 
générale sur le rapport d’activités 2017 et le prévisionnel 2018. Elle rappelle que chacun 
peut prendre la parole dès qu’il le souhaite au cours de l’assemblée. 
 
Elle souligne que ce bilan à mi-année 2018 résulte de la nécessité de tenir les 2  
assemblées générales sur une seule et même demi-journée. Étant conscient de la charge 
de travail de chacun. 

Elle propose de balayer le rapport d’activités 2017 et donne la parole aux vice-
présidents de chaque domaine qui rappellent  les temps forts de l’année écoulée et plus 
particulièrement : 

Sport : Participation d’une équipe au 8ème Marathon inter entreprise 2017 qui s’est 
déroulée sur  le parc des sports du stade du lac de Maine à Angers. Félicitations aux 
participants et remerciements aux supporters. Le souhait d’une équipe féminine est 
avancée.

Culture/entraide     : Cette année 2018 a été marqué par la volonté de mettre en exergue le 



domaine de la culture par une participation financière de l’ASCEEA pour une visite du site 
Terra botanica à Angers et Bioparc à Doué-la-Fontaine.

Sortie familiale     :
Bonne participation aux deux sorties :
Journée au Parc Astérix :37 personnes
Journée libre à Paris : 36 personnes.

Concours de belote :
Un petit regret pour ce concours qui a dû être annulé faute d’un nombre suffisant de 
participant.

Activités nationales :
Festival de spectacle en Martinique en octobre 2017 : 2 couples de l’ASCEEA49 ont 
participé à cette manifestation très réussie.

Claudie demande s’il y a des questions ou observations sur le bilan présenté.

Patrick Angot rappelle la participation régulière de deux adhérents aux activités culturelles 
de la FNASCEE à savoir mots croisés, scrabble,...
Claudie confirme et en profite pour les féliciter et encourager les participations 
individuelles aux concours nationaux.

Pas d’autre intervention, Claudie propose de passer au vote du rapport d’activités :
Le résultat du vote étant connu, le quorum étant atteint, nous pouvons passer au vote.

Qui est contre : 0
Qui s’abstient : 0
Accord à l’unanimité.

Rapport financier 2017 :
Claudie propose de passer la parole à Joël Fortuné, trésorier de l’association.
Elle demande à l’assemblée s’il y a des questions ou observations. Aucune.
Claudie remercie Joël pour le sérieux du travail effectué. 

Commissaire aux comptes :
Elle laisse la parole à Jean-Claude Hippolyte 

Rapport du commissaire au compte Mr Jean-Claude Hippolyte :

Monsieur Hippolyte  remercie le trésorier de l’ASCEEA 49 de lui avoir fourni les pièces
comptables dans un délai lui permettant une vérification sans précipitation.
« L’examen et la vérification des pièces comptables de l’exercice démontrent que le travail
comptable est sérieux avec une bonne tenue des comptes ».
(voir compte-rendu intégral – annexe 1).

Claudie demande à Jean-Claude Hippolyte, s’il renouvelle sa candidature au poste de 
commissaire aux comptes pour l’exercice  2018. Jean-Claude confirme son souhait de 
poursuivre cette mission pour le prochain exercice.

Elle le remercie et propose à l’assemblée de passer à l’élection du commissaire aux 
comptes :



Qui est contre : 0
Qui s’abstient : 0
Accord à l’unanimité.

Elle propose de voter le rapport financier :
Qui est contre : 0
Qui s’abstient : 1
Qui est pour : l’assemblée moins 1 voix.

Orientations 2018     :

Claudie revient sur l’importance d’un partage d’idée sur les orientations alors que  cette 
année 2018 est déjà bien entamée.
Nous nous efforçons de proposer un programme régulier et diversifié avec des prestations
dans nos différentes sections  du sport, de la culture  et de l'entraide - toujours autant 
nécessaire mais force est de constater que nous n’avons pas toujours le succès 
escompté.

Claudie laisse la parole aux vice-présidents de chaque domaine qui informe des temps 
forts de cette année 2018 :

Sports :
9ème Marathon inter entreprise 2018 :
Participation de 2 équipes au 9ème Marathon inter entreprise qui s’est déroulée sur  le 
parc des sports du stade du lac de Maine à Angers. Félicitation aux marathoniennes (et 
oui 3 femmes ont participé cette année) et marathoniens et remerciement à ceux qui sont 
venus plus nombreux les encourager.

- Activités sportives 2018/2019
Cette année, les membres du comité directeur ont la volonté de mettre en exergue  le 
sport par une aide individuelle de l’ASCEEA49 aux adhérents (sur présentation d’un 
justificatif) pour l’inscription et  la participation à une activité sportive sur l’année sportive 
2018/2019.

Culture/entraide     :  
- Participation financière pour une visite du site du « Puy du Fou » en Vendée.

Sortie familiale      :
- « la revue de la cloche » à Nantes, le 14 janvier 2018, peu de participant, mais sortie 
maintenue, notre groupe a été complété  par le prestataire de voyages. 
- « la traversée du Mont Saint-Michel » a été annulée faute de participant.

Constat est fait que nos idées n’ont pas remporté le succès escompté !
Idée proposée par les membres du comité directeur pour 2019 :  « spectacle cadre noir » 
à Saumur avec transport. Pas de remarque de l’assistance.

Sortie familiale Régionale :
« Illumination de Noël à Laval ». Sortie en bus, programmée, le samedi 15 Décembre 
2018. 

Voyage     2018   : 
- « Visage d’Irlande », voyage proposé organisé par  l’ASCEEA49, a remporté un vif 



succès avec 30 participants et s’est déroulé du 10 au 17 juin 2018.

« Afrique du Sud », voyage  proposé par l’ASCE85, du 7 au 17 novembre 2018. 5 
adhérents de l’ASCEEA49 y participent. 

Voyage 2019 :
« A la découverte des Cyclades », voyage proposé par l’ASCEEA49, combiné de 8 jours/7
nuits , programmé au printemps 2019, a rencontré un vif succès.

Claudie propose à l’assemblé de prendre la parole.

- Rémi Priou nous informe de la participation de plusieurs membres de la section « moto »
à l’organisation de la 5ème édition « d’Octobre rose », manifestation en faveur de la lutte 
contre le cancer du sein qui aura lieu le 18 Octobre 2018 à Angers.

Pas de question ou d’information supplémentaire, elle propose de passer au vote 
des orientations 2018 :
- Qui est contre : 0
- Qui s’abstient : 0
Accord à l’unanimité.

Claudie propose de laisser la parole à Joël pour la présentation du budget prévisionnel 
2018.  Aucune question ou observation.
Claudie remercie Joël pour le travail effectué et propose de passer au vote.
- Qui est contre : 0
- Qui s’abstient : 0
Accord à l’unanimité.

Dernière information avant de clore cette assemblée :
Claudie informe  que la Région des Pays de Loire a été retenue pour organiser le congrès 
de la Fédération aux « jardins de l’Anjou » à La Pommeraye, du 3 au 5 avril 2019. Cette 
organisation régionale demandera une forte implication des membres des bureaux des 
ASCE et un appel aux bonnes volontés pour nous qui sommes sur place. 

Pas de question, pas d’observation.

 Claudie remercie toutes et tous de leur présence et propose de clore cette assemblée 
autour du verre de l’amitié.

______________



Annexe 1

*******


